

„Pour le mérite“

Innsbruck – Die Universität Innsbruck hat fünf Länderzentren. Das älteste ist das Zentrum für Kanadastudien. Die Romanistin Ursula Moser hat es 1997 mitgegründet und leitet es seither. Auch das um-



Ursula Moser

Foto: Uni Innsbruck

fangreiche Archiv „Textmusik in der Romania“ – also dem romanischsprachigen Kulturraum – hat Moser aufgebaut. Davor hat die gebürtige Gmundnerin u. a. Stendhals „Rot und Schwarz“ übersetzt, Studien zur Transkulturalität, migrantischem Schreiben und postkolonialer Literatur vorgelegt – und Hunderte angehende Romanistinnen und Romanisten durchs Studium gebracht. Heute wird Ursula Moser 70 Jahre alt. (jole)